

東通村と都市部との 交流事業 2013

東通村のわらしと東京のわらしが交流！
～東通村のわらしと語ろう会～



去る6月8日、「東通★東風塾（塾長山崎孝悦）」（東通村商工会及び東通村協力）が主催する東通村と都市部との交流事業2013「東通村のわらしと語ろう会」が、東京都北区の浮間小学校で行われました。10回目を迎えた今回は、東通小学校5年生の児童8名（男3名、女5名）が、塾生達と浮間小学校を訪れ、同小学校5年生の児童と交流を行いました。また、東通村の児童たちは、浮間小学校の児童たちの家庭へホームステイさせてもらい、都会の暮らしも体験しました。

児童の交流にあたり、浮間小学校・東通小学校両校の先生方・保護者の方々、関係者の皆さんが、それぞれの交流先で児童達が楽しく交流できるよう尽力くださいました。

浮間小学校の授業に参加



べこもちを作ろう会 in 浮間小学校

東京都北区浮間小学校の体育館で東通小学校の5年生と浮間小学校の5年生が、べこもちづくりを体験しました。東通村の名人（小田野沢 二本柳照美さん）がべこもちを作る様子を興味深く見学し、できあがりのすばらしさに歓声が上がりました。その後自分たちでもべこもちを実際に作ってみて、完成した姿に感動していました。

昼食には、東通米と東通牛を使用した東通まるごとカレーが児童全員に振る舞われ、子供たちは「おいしいー」と舌鼓をうっていました。



◎7月下旬には「東通村のわらしを訪ねる会」が開催され、浮間小学校5年生が東通村を訪れる予定です。